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次回予定 令和 6 年 8 月 20 日 火 曜日 15 時 0 分

出席者様
からの
御意見

・意見交換

研修の
報告

委員会活
動の報告

【事故】

【ヒヤリハット】

事故
ヒヤリハッ
トの報告

(内容・対策)

６月には、感染症対策と身体拘束適正化・高齢者虐待防止研修を開催予定です。

４月２７日・・・感染委員会として、日々の感染対策の取り組みを確認しました。

５月１４日・・・身体拘束廃止委員会として、研修の振り返りと現状の問題点を確認しました。

(内訳)転倒7件、滑落１件、皮膚剥離0件、内出血27件、単独外出3件、誤薬2件

自立でホーム内を歩かれている方や不穏状態で歩かれている方の転倒が多いです。自室内での転倒を防ぐ

ことや不穏・興奮時の転倒を防ぐことは難しいですが、転倒後の初動対応を適切に実施しています。また転倒者３名は

件

４月３０日・・・事故委員会として、事故報告書作成の流れと上・下半期で集計をとることを確認しました。

件

事故には至らないが、事故につながる恐れのあるものやヒヤッとした事例をあげています。ヒヤリハットは

4月２８日・・・緊急時対応研修として、窒息時・痙攣時・転倒時の対応を学びました。

ホームの
活動報告

８月に「認知症サポーター養成講座」を開催することになりました。

５月２６・２７日・・・社内バーベキュー大会が富士市で開催されました。技能実習生や特定技能の

外国人職員を中心に多くの職員が参加しました。

【面会について】事前に、面会日時の連絡をお願いいたします。

４月３０日・・・生産性向上委員会として、５Sチェックシートの活用を確認しました。

抗原検査の実施やN９５マスクの着用をします。

【感染状況】：入居者・職員共コロナ・インフルエンザ感染はありません。

職員の
状況

常勤 非常勤 特定技能

【感染対策】：ホーム内の定期的な消毒、職員のマスク着用などの継続をします。職員の体調不良の時は

今回はありません。

今回はありません。

消防から夜間を想定した訓練の必要性をアドバイスしていただきました。また避難訓練後は煙テントや

水消火器体験を行いました。職員はもちろん、参加できる入居者や地域住民の参加もありました。

５月２１日・・・地域グループホームネットワークづくりに参加しました。介護職員不足解消の話し合いの結果

４月２１日・・・消防を招いて避難訓練を行いました。避難自体は問題なく終了することができました。

アシスタント職員

【入職】

【退職】

女性入居者数

（議事録FAX）

入退居の
状況

今回は入居・退居はありません。

ホーム全体の平均年齢 　　　　　　　　　87.4　歳

介護区分
の分布

　令和6年度　第2回　GHこもれび　　　運営推進会議　議事録

御入居者
の状況

開催日時 

グループホームこもれび

出席者

開催場所

1ユニット 2ユニット

御入居者 御家族

市区町職員 地域包括職員

ホーム職員(うち18名議事録送付）

地域住民

R6.6.10
【議事録作成者】　GHこもれび　管理者　佐藤光由

合計
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3.28

より開催予定

男性入居者数

女性入居者数

男性入居者数

★10月の運営推進会議は、家族会兼運営推進会議のため、市区町職員・包括職員・地域住民の参加は予定していません。

☆議事録は、地域包括職員杉山様池田様にはFAX、町内会長杉山様民生委員清水様には手渡ししました。

気付きでもあり、多くあがっていることで大きな事故に至ることを防ぐことを目指しています。また同じ入居者の

対策をしていくか話し合う必要はあります。

民生委員清水様・・・事故は多いので、事故レベル区分や事故後の様子・状況を記載してくれるとご家族様も安心されると思う。

包括職員杉山様・・・事故後の初動対応や家族への報告は大事です。職員は少ないが何をすれば事故防止になるかを検討してほしい。

包括職員池田様・・・初参加だが、きめ細かい対応をしていると感じた。

ケガや痛みの程度は弱く、医療から経過観察の指示はあり現在は問題なく生活されています。

ヒヤリハットは多くあがっています。職員が少ないからしようがないという気持ちではなく、その中でどのように対応・

町内会長杉山様・・・今後も災害時など施設と町内の連携・協力がとれるようにしていきたい。

☆次回８月の運営推進会議は、グループホームネットワークづくり内での開催のため、こもれびでの開催はありません。


